Acad. Roy. Scienc. d'Outre-Mer *Biographie Belge d'Outre-Mer*, T. VI, 1968, col. 619-620

619

[F.D.]

LECOCQ (Hector-Pierre-Gérard), Ingénieur (St-Nicolas, Liège, 20.9.1873 - Liège, 21.9.1946). Fils de Florent-Pierre-Joseph et de Vrayenne, Marie-Joseph.

Issu de l'Université de Liège qui lui décerne le diplôme d'ingénieur, il fait un stage aux

Charbonnages de La Haye, affiliés aux Charbonnages liégeois, qu'il quitte pour accomplir une mission en Espagne pour compte de l'ingénieur Warnier.

Revenu au pays, il s'engage en 1906 au service de l'E.I.C. qui l'admit en qualité d'ingénieur, et l'attache du 1er septembre 1907 au 3 mai 1909 à la mission d'étude du chemin de fer du Katanga, dirigée par M. Ckiandi. Cette mission était chargée d'établir le tracé d'une voie ferrée de Lusambo, à Sankishia, point situé à 30 km au sud de Bukama, de manière à établir une jonction entre le chemin de fer du Katanga en cours de construction, et la voie fluviale Léopoldville-Lusambo.

Lecocq se montra pour son chef Ckiandi un collaborateur de premier ordre.

Il était porteur de l'Etoile de service et de la médaile commémorative du Congo.

> 8 mars 1957. Marthe Coosemans.

Revue col, illust., nov. 1946, p. 36. Min. Col., dossier 604.